

# 緑が丘

校訓  
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」  
学校教育目標  
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校  
学校だより 第2号  
(令和6年 4月)  
文責 堀江 泰賢

## 新しい仲間とともに、中学校生活がスタート！ ～ 第19回 田平中学校 入学式 ～

4月9日（火）、ご来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席を賜り、第19回田平中学校入学式が挙行されました。子ども達にとって、中学校の3年間は人生の基礎をつくる大きな節目の時期であり、心と身体、そして様々な能力が大きく伸びる時期です。だからこそ、その3年間をどう過ごすかが大切になります。

校長式辞では、新入生の皆さんに「自主・自立・自律の精神」と「感謝と思いやりの心」について話をしました。また、在校生代表の森下永琉さんが歓迎の言葉を述べ、新入生代表の黒崎ゆきのさんが決意の言葉を述べてくれました。そして、校歌斉唱では、2・3年生の皆さんがとても素晴らしい歌声を披露してくれました。

新入生の皆さんが一日も早く中学校生活に慣れ、田平中学校の一員として、素晴らしい先輩たちに憧れ、先輩たちを目標にして、自主・自立・自律の精神と、感謝と思いやりの心をもち、充実した中学校生活を送ってくださることを心から願っています。



1年1・3組



1年2組

## 『Over The Top』 ～ 令和6年度 体育大会の開催について ～

来る4月28日（日）、令和6年度 体育大会を開催します。今年度も、半日開催ではありますが、佐世保特別支援学校北松分校小学部・中学部（「北分さん」）との合同開催で、保護者の皆様だけでなく、ご家族やご来賓・地域の方々にも広くご案内申し上げ、参観していただくことにしております。

現在、生徒会の今年度のスローガン『Over The Top』を、体育大会のスローガンとしても掲げ、実行委員長の川久保楓香さん、副委員長の谷川つくみさん、青団応援団長の森下永琉さん、赤団応援団長の前田歩さんを中心に、実行委員・応援リーダーの生徒達が中心となり、全校生徒が全力で練習や準備に取り組んでおります。初めて目にする田平中学校の体育大会、今からとても楽しみです。生徒の皆さん、期待しています！

当日は、ぜひ、ご家族等お誘い合わせのうえ多数ご来場いただき、ご声援くださいますようお願い致します。

